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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 076 – ORDINARIA  

DE LA COMISIÓN DE MOVILIDAD 

 

MIÉRCOLES, 08 DE DICIEMBRE DE 2021 

  

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 09h13 del 08 de diciembre de 2021, conforme a la 

convocatoria efectuada el 05 de diciembre de 2021, se lleva a cabo, de manera presencial, en la Sala 

de Sesiones del Concejo Metropolitano de Quito, la sesión No. 076 – Ordinaria de la Comisión de 

Movilidad, presidida por el concejal Omar Cevallos Patiño. 

 

Por disposición del presidente de la Comisión, se procede a constatar el quórum reglamentario para 

la instalación de la Sesión, mismo que se encuentra conformado por las siguientes concejalas y 

concejales: Eduardo del Pozo Fierro, Analía Ledesma García y Omar Cevallos Patiño. 

 

          REGISTRO ASISTENCIA – INICIO DE SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Omar Cevallos Patiño 1  

Mónica Sandoval Campoverde  1 

Analía Ledesma García 1  

Eduardo del Pozo Fierro 1  

Juan Carlos Fiallo Cobos  1 

TOTAL 3 2 

 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios: Hernán Bedoya y Pablo Jaramillo, 

asesores del concejal Omar Cevallos Patiño; Juan Carlos León, asesor del concejal Eduardo del Pozo 

Fierro; John Naranjo, asesor de la concejala Mónica Sandoval Campoverde; Paulina Carvajal, asesora 

de la concejala Analía Ledesma García; Marili Hernández y Anabel Hermosa, asesoras del concejal 

Juan Carlos Fiallo Cobos; Alexandra Ocaña de la Secretaría de Movilidad, Anabel Hermosa, asesora 

del Concejo Metropolitano.  

 

Siendo las 09h15 ingresa a la Sala de Sesiones, el concejal Juan Carlos Fiallo Cobos.  

 

La abogada Hillary Herrera, delegada de la Secretaría General del Concejo Metropolitano de Quito a 

la Comisión de Movilidad, por disposición del señor presidente procede a dar lectura del orden del 

día: 

 

1.- Aprobación de acta de la sesión ordinaria No 75 

 

2.- Comisión general para recibir a los representantes de las siguientes organizaciones: 

- Sr. Francis Aguayza Coordinador de la Veeduría Ciudadana 

- Sr. Cristóbal Buendía Observatorio de Movilidad 

 

3.- Informe de la Secretaría de Movilidad sobre el resultado de la implementación del pico y placa 

dispuesto por la actual administración. 

 

4.- Varios. 
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El concejal Eduardo del Pozo Fierro, solicita que en una próxima sesión la Agencia Metropolitana 

Control de Transporte Terrestre, Tránsito y Seguridad Vial, y; la Secretaría de Movilidad presenten 

a la Comisión de Movilidad un informe respeto a la revisión técnica vehicular. 

 

El concejal Omar Cevallos Patiño, solicita a la secretaria de la Comisión que, en la próxima sesión 

de la Comisión se incluya en el orden del día a la Agencia Metropolitana Control de Transporte 

Terrestre, Tránsito y Seguridad Vial, y; la Secretaría de Movilidad para que informe a la Comisión, 

sobre el proceso de revisión vehicular.  

 

Sin existir observaciones al orden del día planteado, por disposición de presidencia, se procede a 

tomar votación, registrando los siguientes resultados:   

 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN A 

FAVOR 

EN 

CONTR 

 

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Omar Cevallos Patiño 1     

Mónica Sandoval Campoverde     1 

Analía Ledesma García 1     

Eduardo del Pozo Fierro 1     

Juan Carlos Fiallo 1     

TOTAL 4 0 0 0 1 

 

Con cuatro votos a favor y por unanimidad de los miembros presentes, la Comisión de Movilidad 

aprueba el orden del día planteado. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

Punto uno: Aprobación de acta de la sesión ordinaria No 75 de 24 de noviembre de 2021. 

 

Sin existir observaciones y por disposición del presidente de la Comisión, se procede a tomar votación 

del Acta Nro. 075 – Ordinaria, de 24 de noviembre de 2021, registrando los siguientes resultados:   

  

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

 

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Omar Cevallos Patiño 1     

Mónica Sandoval Campoverde     1 

Analía Ledesma García   1   

Eduardo del Pozo Fierro 1     

Juan Carlos Fiallo Cobos 1     

TOTAL 3 0 1 0 1 

 

Con tres votos a favor, la Comisión de Movilidad aprueba el acta de la sesión Nro. 075 – Ordinaria, 

de 24 de noviembre de 2021. 
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Segundo punto: Comisión general para recibir a los representantes de las siguientes 

organizaciones: 

- Sr. Francis Aguayza Coordinador de la Veeduría Ciudadana 

- Sr. Cristóbal Buendía Observatorio de Movilidad 

 

El concejal Omar Cevallos Patiño, indica que las personas que estaban convocadas para el día de 

hoy han manifestado que no van asistir por cuestiones de agenda y solicita que quede constancia que 

la Comisión ha dado la apertura para recibirles en comisión general para trata sobre el tema de rutas 

y frecuencias.  

 

Tercer punto: Informe de la Secretaría de Movilidad sobre el resultado de la implementación del 

pico y placa dispuesto por la actual administración. 

 

Siendo las 08h25 ingresa a la Sala de Sesiones, la concejala Mónica Sandoval Campoverde.  

 

Alexandra Ocaña de la Secretaría de Movilidad, expone sobre el trabajo que se a realizado desde la 

secretaria de Movilidad en base a la evaluación preliminar del primer mes de implementación del 

mecanismo de racionalización o restricción vehicular “pico y placa” aplicada en el DMQ. 

 

(Se adjunta como anexo 1, la presentación realizada por la Secretaría de Movilidad). 

 

La concejala Mónica Sandoval Campoverde, manifiesta que ha participado en las mesas de trabajo 

respecto al tema de “pico y placa” y se han recibido a muchos representantes de gremios que han 

solicitado excepcionalidades, pero que solo se han limitado a receptar los requerimientos de la 

ciudadanía.  

 

El concejal Omar Cevallos Patiño, indica que es una decisión netamente administrativa y que el 

Alcalde de Quito es el que las toma en base a una resolución, sin embargo manifiesta que la reducción 

vehicular que existe es básicamente por los salvos conductos y que se debería dar alguna solución a 

los vehículos que realizan distribución de G.L.P, a través de una aplicación. 

 

El concejal Eduardo del Pozo Fierro, solicita que se explique cómo realizaron el cálculo de 

movilización vehicular, si el conteo se realizó a través de los Agentes de Tránsito y que se informe en 

qué estado están las cámaras ya que se conocía que algunas no estaban en funcionamiento. 

 

Alexandra Ocaña de la Secretaría de Movilidad, explica que los G.L.P, en las mesas de trabajo 

manifestaron que ya cuentan con una aplicación y que respecto al conteo vehiculas se solicitó a la 

AMT los conteos a través de las cámaras, pero no dieron respuesta alguna, dando a conocer que se 

realizó un conteo semafórico, información que fue remitida por la EPMMOP, con los contadores 

automáticos y los manuales, mismos que fueron realizados con el personal de la Secretaría de 

Movilidad. 

 

La concejala Mónica Sandoval Campoverde, manifiesta que al no encontrarse presente ningún 

funcionario de la AMT solicita que se realice un llamado de atención y que en una próxima sesión 

presente un informe en base al sistema de funcionamiento de las foto multas y radares. Al igual que 

solicita que se incluya en el orden del día la reforma a la 128.  
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El concejal Juan Carlos Fiallo Cobos, manifiesta que la persona que incumpla con estas medidas del 

“pico y placa” deberá tener una sanción. 

 

El concejal Omar Cevallos Patiño, manifiesta que la Agencia Metropolitana Control de Transporte 

Terrestre, Tránsito y Seguridad Vial, deberán informar a la Comisión, sobre el proceso de revisión 

técnica vehicular, el funcionamiento de las foto multas y radares, y; sobre el tema sancionatorio. 

Adicionalmente manifiesta que en base al tema sancionatorio de la AMT el problema no está en la 

detención del vehículo sino en el proceso de liberación del vehículo y que se debería implementar 

una aplicación para un mejor control. 

 

La concejala Mónica Sandoval Campoverde, manifiesta que una vez que tengan sentencia se debería 

liberar el vehículo o firmar un convenio de pago para que los vehículos no pasen retenidos. 

 

El concejal Eduardo del Pozo Fierro, indica que al tener unas cámaras la AMT y otras la EPMMOP 

no es operativo y esto ocasiona un cruce de información y manifiesta que hoy con la tecnología la 

AMT podría optimizar y modernizar del sistema de foto multas a través de las cámaras para de esta 

manera agilitar el trabajo.  

  

La concejala Analía Ledesma García, solicita que respecto a los horarios de “pico y placa” estos sean 

más flexibles para la ciudadanía, que en base a las foto multas, da a conocer que los usuarios han 

manifestado que se ha vuelto presuntos actos de corrupción y que respecto a la detención de los 

vehículos se debería ver la forma de que no se realice. 

 

El concejal Juan Carlos Fiallo Cobos, solicita que se debería remitir un informe sobre lo que paso 

con las body cam y que esto serviría para tener un mejor control por parte de la AMT. 

 

El concejal Omar Cevallos Patiño, manifiesta que en base a la ordenanza han llegado algunas 

observaciones que fueron remitidas al despacho de la concejala Mónica Sandoval Campoverde y que 

una vez que sean evacuadas las mismas se pondrán en el orden del día. 

 

Cuarto punto:  Varios. 

 

Los miembros de la comisión manifiestan que no tienen ningún punto adicional por tratar.  

 

Siendo las 10h07, habiendo agotado el orden del día, el presidente de la Comisión, concejal Omar 

Cevallos Patiño, declara clausurada la sesión.   

REGISTRO ASISTENCIA – FINALIZACIÓN  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Omar Cevallos Patiño 1  

Mónica Sandoval Campoverde 1  

Analía Ledesma García 1  

Eduardo del Pozo Fierro 1  

Juan Carlos Fiallo Cobos 1  

TOTAL 5 0 
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Para constancia de lo actuado, firman el presidente de la Comisión de Movilidad y el Secretario 

General del Concejo Metropolitano de Quito. 

 

 

 

 

Sr. Omar Cevallos Patiño     Dr. Pablo Santillán Paredes  

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN    SECRETARIO GENERAL DEL  

DE MOVILIDAD                                         CONCEJO METROPOLITANO 

DE QUITO 

 

REGISTRO ASISTENCIA – RESUMEN DE SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Omar Cevallos Patiño 1  

Mónica Sandoval Campoverde 1  

Analía Ledesma García 1  

Eduardo del Pozo Fierro 1  

Juan Carlos Fiallo Cobos 1  

TOTAL 5 0 
 

 

 

Acción:  Responsable:  Unidad: Fecha: Sumilla: 

Elaborado por:  Hillary Herrera SCMO 2021-12-14  

Revisado por: Samuel Byun  PSGC  2020-12-14  


